



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>147 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>CA6-2190</b>
Prix	<b>1 795 000 €</b>

Golfe Juan

Maison à vendre (06220)

Exclusivité - Votre agence Côte d'Azur Sotheby's Internationale a le plaisir de vous présenter cette charmante et ancienne propriété rénovée et située au fond d'une impasse. Ce mas de 147 m<sup>2</sup> habitable des années 1890 possède une vue mer dégagée, une piscine, un joli jardin abrité des regards. Le salon avec sa cuisine attenante et sa cheminée s'ouvre sur le jardin au RDC. À l'étage une chambre en suite, un bureau et une chambre avec entrée indépendante et salle d'eau complètent ce bien. Attendant un studio indépendant enrichit le mas. L'exposition idéale sud/ouest apporte beaucoup de clarté à la ...

*Sole Agent - Your Côte d'Azur Sotheby's Internationale agency is delighted to present this charming old renovated property, situated at the end of a cul-de-sac. Dating from the 1890s, this 147 m<sup>2</sup> farmhouse boasts uninterrupted sea views, a swimming pool and a pretty, sheltered garden. The living room with its adjoining kitchen and fireplace opens onto the garden on the ground floor. Upstairs there is an en suite bedroom, a study and a bedroom with its own entrance and shower room. There is also an adjoining independent studio apartment. The ideal south/west exposure brings lots of light into the ...*

## COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

